

Krems, am 25.07.2024

## Kremser Delegation zu Gast in Böblingen

Anlässlich des Stadtfestes wurden alle Partnerstädte im Rathaus empfangen

**Krems – Das Stadtfest in Böblingen war Anlass für eine kleine Kremser Delegation nach Böblingen zu reisen. Zum Empfang von Oberbürgermeister Stefan Belz im Rathaus waren Vertreter:innen aller Partnerstädte von Böblingen geladen. Mit der Stadt Krems besteht eine sehr enge Verbindung im Bereich Kultur, Sport und Jugend seit 1972. Neue Ideen im Bereich Stadtentwicklung finden Anklang sowie die Teilnahme bei den Partnerstadt-Olympiaden 2026.**

„Modern, jung, ambitioniert und innovativ: die Kremser Partnerstadt Böblingen ist eine Stadt mit viel Lebensqualität. Neben den großen Stadterweiterungsprojekten beeindruckt besonders die Flaniermeile rund um den See mitten in der Stadt. Ein Besuch in Böblingen ist ein Besuch bei Freunden“, sagte Gemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber, Kulturbeauftragte des Bürgermeisters, beim Besuch in Böblingen.

Die Kulturbeauftragte reiste mit Stadtrat Helmut Mayer und Gattin Hanna sowie mit Präsidialamtsleiterin Rosemarie Bachinger nach Böblingen.

„Durch Städtepartnerschaften entstehen langjährige Freundschaften auf einer ganz persönlichen Ebene. Krisen meistert man besser mit Verbündeten als mit Feindschaften“, sagte Oberbürgermeister Stefan Belz beim feierlichen Empfang. Das sehr gut besuchte Stadtfest mit Flair und vielen internationalen Gruppen rundete den Besuch ab. Mit den Städtepartnerschaften setzt sich die Stadt Böblingen aktiv für Völkerverständigung und Frieden ein.

Bürgermeisterin Christine Kraayvanger führte durch die Stadt und regte für einen weiteren Austausch an, denn sie entwickelt die Stadtteile und Freiflächen weiter, ansprechend, nachhaltig und zukunftsfähig.

„Das integrierte Stadtentwicklungskonzept wird für mich Antwort geben auf diese wichtige Frage: Haltung gebend für mich ist immer der stimmige rote Faden, den eine Stadt in ihrer Entwicklung braucht. Er umfasst das Anerkennen und Schützen, Anknüpfen und Weiterentwickeln mit Blick auf die Entscheidungen unserer Vorgänger:innen – ebenso wie notwendige Anpassungen oder auch Paradigmenwechsel, die allesamt erst im Zusammenspiel eine zukunftsfähige Stadt ermöglichen“, so Bürgermeisterin Christine Kraayvanger.

Die Partnerschaft mit Böblingen wurde 1971 per Gemeinderatsbeschluss gegründet. Vorgespräche fanden anlässlich der Feuerwehrolympiade 1969 statt. Der Bezug zwischen den Feuerwehren der beiden Städte ist sehr eng. 1972 wurde die Urkunde dazu unterzeichnet. Erst kürzlich waren viele Jugendliche bei der Feuerwehr und in der Musikschule in Krems samt einer Delegation aus Böblingen. Nun fand ein gelungener Gegenbesuch statt. Michael Fertl und Fabian Korb präsentierten beim Böblinger Stadtfest ihre Kremser Weine bei einem Stand in der Altstadt. 2026 findet die nächste Partnerstadt-Olympiade statt – Vereine sind herzlich eingeladen!

*Foto 1: Winzer Fabian Korb und Michael Fertl, Präsidialamtsleiterin Rosemarie Bachinger, Oberbürgermeister Stefan Belz, Kulturbeauftragte des Bürgermeisters GR Elisabeth Kreuzhuber, Stadtrat Helmut Mayer mit Gattin Hanna beim Empfang in Böblingen (Deutschland) im Rathaus (von links).*

*Foto 2: Oberbürgermeister Stefan Belz, Kulturbeauftragte des Bürgermeisters GR Elisabeth Kreuzhuber und Stadtrat Helmut Mayer beim Empfang in Böblingen (Deutschland) im Rathaus (von links).*

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215  
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems